

Critiques par rapport à l'initiative « Google ».

Alain Goossens, rappelle que, pour lui la numérisation par Google est une « *belle initiative* » car une des missions des bibliothèques est d'ouvrir ses murs et en cela c'est l'objectif qui est atteint.

Néanmoins, il affirme refuser ce type de partenariat.

En effet, la Bibliothèque royale de Belgique est une très ancienne institution et la quasi-majorité de ses collections appartient au domaine public. « *En tant que responsables, nous ne devons pas mettre tous nos œufs dans le même panier ! Qu'advierait-il en effet de l'ensemble des pages numérisées dans le cas d'une faillite par exemple de la firme privée à laquelle on a confié la numérisation ?* » « *Avec un partenariat avec Google, nous ne possédons aucune garantie sur la pérennité de ce patrimoine numérisé* ».

« *D'autre part, poursuit-il, je refuse de confier l'exclusivité à un seul moteur de recherche, je souhaite la garantie de l'accès gratuit des documents numérisés et revendique que l'aspect multilingue des collections dans la numérisation soit assuré. Enfin, je souhaite posséder une garantie d'authenticité par rapport à l'image d'origine* ».
